



INFORMAN.id

Dandim Pimpin Acara Korp Raport Purna Tugas dan Pindah Satuan 2 Anggota Perwira

Rony - MAGELANG.INFORMAN.ID

Aug 19, 2022 - 17:28



Dandim 0705/ Magelang, Letkol Arm Rohmadi, S. Sos., M.Tr., (Han) Pimpin Langsung Acara Korp Raport Anggota Perwira Dalam Rangka Purna Tugas dan Pindah Satuan di Gedung Prajurit

MAGELANG, - Komandan Kodim 0705/ Magelang Letnan kolonel Arm Rohmadi, S.Sos.,M.,Tr(Han), langsung pimpin acara korp rapot purna tugas dan pindah Satuan 2 Perwira Kodim 0705/ Magelang, dilanjutkan acara tradisi pedang pora di Gedung Prajurit, Jum'at(19/08).

Adapun Perwira Kodim 0705/ Magelang yang telah berakhir masa tugas atau memasuki masa pensiun sebagai prajurit TNI AD yaitu, Kapten Kav Winarto, sedangkan yang melaksanakan pindah tugas kesatuan baru adalah Kapten Chb Yudi Setiawan.

Dandim Magelang dalam kata sambutannya mengatakan, acara pelepasan purna tugas personel bukan sebuah tradisi biasa, namun merupakan moments penting serta memiliki makna yang sangat mendalam bagi kedua perwira yang memasuki masa purna tugas dan perwira yang melaksanakan tugas pindah satuan.

Tradisi purna bhakti yang dilaksanakan hari ini, merupakan momentum yang tepat untuk memberikan bentuk penghargaan terhadap anggota yang telah mengakhiri pengabdianya sebagai prajurit di satuan Kodim 0705/ Magelang.

Pesan Dandim Magelang kepada Kapten Kav Winarto, mungkin agak asing disaat melaksanakan masa purna tugas (MPP), akan terasa berbeda dibandingkan masih berdinast. Untuk itu agar waktu dipergunakan penyiapan diri sebaik mungkin, serta tetap memiliki jiwa militer. Tentunya diorganisasi militer sudah tidak aktif, namun untuk mengisi aktivitas dapat bergabung di suatu wadah diantaranya Pepabri," imbuh Dandim.

" Sekali lagi terimakasih atas darma bhakti yang telah ditunjukkan oleh Kapten Kav Winarto. Kepada Kapten Inf Yudi Setiawan selamat buat jabatan yang baru diemban suatu kehormatan buat Kapten Chb Yudi Setiawan secara gritnya menjadi lebih tinggi karena bertugas disatuan yang lebih tinggi.

" Kami beserta keluarga besar Kodim Magelang ucapkan banyak terimakasih kepada perwira yang melaksanakan pindah satuan dan masa purnawirawan di lingkup kodim 0705/ Magelang," tutup Letkol Arm Rohmadi.

Acara turut dihadiri Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Sudarno, para perwira staf Kodim, Danramil, ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Heny Rohmadi beserta pengurus persit serta sejumlah perwakilan anggota Koramil jajaran baik anggota militer maupun PNS Kodim Magelang.

Pen: 0705/ Mgl